Notas sociales

Distinción merecida

En la última reunión celebrada por la Junta Directiva de la Sección de Tenis de Mesa, se tomó el acuerdo, votado por unanimidad, de nombrar Presidente honorario de aquella Sección, a Don Esteban Mogas, en gratitud a sus desvelos proselistas y pacientes esfuerzos para la buena organización y arraigo del noble deporte del Tenis de Mesa.

Reciba nuestro buen amigo y consocio la más cordial enhorabuena; aunque sabemos que su mejor recompensa es el poder contemplar el empuje y la vitalidad actual de la Sección que, hace ya algunos años, él, junto con unos pocos amigos más, tanto tuvo que bregar para mantenerla en pie hasta su mayoría de edad.

Socios protectores

He aquí la primera lista de asociados que se han inscrito en la cuota especial de 5 ptas mensuales, para ayudar a la compra de material de acampada: José M.º Puchades Benito, José Estrada Garriga, Juan Carbó Cañameras, Antonio Jonch Cuspinera, José Riera Rovira, Juan Bertran Viñolas, Francisco Busquets Serra, Manuel Fontdevila Solá, Hector Lorenzo Soriano e Isidro Estrada Dalmau.

Esperamos que este ejemplo vaya siendo imitado por muchos socios más.

Notas para el próximo trimestre

Días 5 y 6 de Agosto — Campamento Social en el Pla de l'Oriol, al Roc Fiter, (Cánoves) Para detalles e inscripciones, los miércoles y viernes, de 9 a 11 de la noche, en el local social.

a

Días 2 y 3 de Septiembre — Asistencia a la Entronización de San Bernardo de Menthon, Patrón de los excursionistas, en la Ermita de San Pedro de Valldeneu (Aiguafreda).

Grefface & Carrera Tel 208 - Grancliger